

Medio	Universidad de Tarapacá
Fecha	15/06/2016
Mención	Ariqueños podrán participar de la conferencia “Escándalos de corrupción: ¿Cómo recuperamos las confianzas?” Mención a Tony Mifsud, investigador del Centro de Ética de la UAH.



Con el objetivo de contribuir al debate, diseño y ejecución de políticas públicas, la Universidad de Tarapacá, invita a la comunidad ariqueña, a participar de la conferencia “Escándalos de corrupción: ¿Cómo recuperamos las confianzas?”.

Esta conferencia será dictada por el Ph.D. en Economía, Eduardo Engel, Presidente del Consejo Asesor Presidencial contra los conflictos de interés, el tráfico de influencias y la corrupción y el Doctor en Ética Teológica, sacerdote jesuita Tony Mifsud, Director de la Revista Mensaje.

Esta actividad se realizará el jueves 16 de junio, a las 18:30 horas en el Aula Magna de la Universidad de Tarapacá, ubicada en Avenida General Velásquez 1775.

El Rector de la Universidad de Tarapacá, Dr. Arturo Flores Franulic, destacó que esta conferencia “Escándalos de corrupción: ¿Cómo recuperamos las confianzas?”, es de suma relevancia para enfrentar con optimismo el proceso de renovación cultural, política y administrativa de nuestro país, incorporando el aporte de todos y cada uno de nosotros en estos nuevos desafíos. “En este sentido, nosotros como Universidad de Tarapacá, entidad pública, estatal y regional, no podemos quedar al margen de este tema y nos sentimos realmente honrados en ser anfitriones de esta conferencia”, señaló.

La máxima autoridad universitaria indicó también que este tipo de instancias entregan la oportunidad de volver a confiar, para que podamos escucharnos, comprender y responder a las necesidades de la sociedad chilena. “Es importante que todos los que vivimos y trabajamos por el desarrollo de la región de Arica y Parinacota, podamos ser parte de esta nueva forma de hacer y ejecutar nuevas políticas públicas, en beneficio directo de nuestra ciudadanía”, finalizó

Por su parte Octavio Arratia, moderador de esta conferencia, señaló que “la sociedad debe participar porque en Arica hay poco debate. Los partidos políticos se han inhibido de alguna manera de discutir públicamente las cosas que son importante y lamentablemente nuestra propia ciudad ha sido precursora de algunos escándalos de corrupción. A consecuencia de esto, las personas van perdiendo confianzas en sus instituciones y se va debilitando y se debilita la democracia. Por ello la importancia de debatir, conversar y propugnar nuestro sistema democrático”.

Arratia también señaló que “esta conferencia se dio gracias a las coordinaciones con la Universidad de Tarapacá y la Revista Mensaje, quien invitó a Eduardo Engel, lo que hizo posible este evento. Finalmente, destacó que además de los currículum que los preceden, Tony Mifsud es Presidente del Consejo de Ética y Reflexión Social de la Universidad Alberto Hurtado y por su parte, Eduardo Engel es el creador del Centro del Pensamiento Espacio Público y su destacada participación encabezando la “Comisión Engel”, que ha dado los frutos que todos conocemos. Vale decir, son personas que tienen autoridad para hablar sobre el tema, lo que hace un privilegio tenerlos a ambos en esta conferencia”, enfatizó.

Cabe destacar que este evento es abierto a la comunidad y totalmente gratuito.